

Un dragon jaune au Jardin Simone-Veil

© 10 avr, 2019 J.J. A la Une, Loisirs, Saint Dié & son canton, Vie associative 0



Celles et ceux qui sont passés du côté du quai de la Meurthe ce mardi n'ont pas manqué de remarquer le nouveau pensionnaire de taille du Jardin

Simone-Veil : un grand dragon jaune.

Un dragon tout droit descendu de la montagne, puisque la créature légendaire a participé dimanche au grand défilé de la Fête des Jonquilles de Gérardmer. Réalisé par la dynamique Ecole des Nez Rouges, l'impressionnant char, qui portait le numéro 4 lors du cortège, a par ailleurs obtenu le 5ème prix de la catégorie « moyens chars » du palmarès de l'édition 2019 de la fête gérômoise.

J.J.

